

7



NUMERO 86.

COPIA INFORMES CONFIDENCIALES PROPORCIONADOS POR LA SECRETARIA
 --DE AGRICULTURA SOBRE ACTIVIDADES SUBVERSIVAS DE LOS GRALES
 GOMEZ Y SERRANO, ANTES DE QUE ESTE SALIERA PARA PUEBLA EN VIAJE
 --DE PROPAGANDA. ORIGINAL FUE ENTREGADO AL SR.GRAL.AMARO.

1927.

Han estado saliendo de ésta, con distintos rumbos; pero, principalmente para Puebla, Veracruz y Coahuila, elementos ex-militares en su mayoría carrancistas, enviados por Gómez, Cándido Aguilar, Zepeda, Gustavo Salinas y otros, con el objeto de que se levanten en armas. Aseguran tener cerca de -- cinco mil hombres listos entre Cholula, Atlixco, Matamoros, Chietla y Chiutla. Jefes zapatistas de esa región confirman esta noticia.

Tienen preparados artículos atacando al Ejecutivo y dicen que comenzarán publicando uno del Licenciado Ramón Planarte, firmado por éste o por otra persona, después continuarán con uno de Marciano González, otro de Zepeda y por último publicarán declaraciones firmadas por Gómez y Serrano, en las que exhibirán documentos que, según ellos, evidencian la parcialidad del Ejecutivo hacia la candidatura del Gral. Obregón. Pretenden antes de hacer esto último, tener una entrevista con el señor Residente, para aclarar en definitiva la actitud del Primer Magistrado.

Que Serrano ha estado recibiendo telegramas de agrupaciones laboristas, en las que éstas le participan que aún cuando momentáneamente obedecieron la consigna en la Convención, no están con el General Obregón; que algunos de esos mensajes aseguran que son una minoría (dentro de la agrupación que dirige el mensaje) los elementos obregonistas y en otros aseguran lo contrario.

Hablan de que el Secretario Morones está con ellos y que en tres o cuatro días, presentará su dimisión.

En uno de estos días salió, despachado por Serrano, un camión con parque para el Estado de Morelos; a este propósito aseguran que la Policía, cuando menos en parte, está con ellos y de ese modo pueden atravesar la calzada de --- Tlalpan, constantemente vigilada.

Preguntado Serrano cuándo pensaba regresar de su gira a Puebla y Tlaxcala, contestó: Nó lo sé; ni podría precisarlo; me voy en mi automóvil y quizás regrese en trén, pero es casi seguro que regresaré a caballo.

Existe entre ellos, la certeza, una gran confianza, de que lograrán eleminar, aunque sea por medio del crimen, al General Obregón.